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こんにちは 連絡係の稲垣です。知らぬ間に７月に入り、あっという間に梅雨

も明けてしまった。今年は暑くなりそうです。猛暑になると飲料メーカーの株

価はあがり、エアコン家電の市場も元気に。当然経済も順調に回ることでしょ

う。ただ、個人的には、適度な暑さでお願い申し上げたいところです。 

さて、地域の情報を頂きました。ご確認のほどお願いします。 

よろしくご査収ください。 

 

 

いつもお世話になっております。 

今月の「医師とケアマネの情報交換会」開催のご案内を添付致しますので、恐

れ入りますが、居宅部会会員の皆様にご連絡お願い致します。なお、都合によ

り今月のみ開催日時、開催場所が変更となっております。来月からは通常通り

毎月第４金曜日、16時半からの開催となります。ご迷惑をお掛けしますが、

よろしくお願い致します。 
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